

## Partenariat professionnel concluant avec la Martinique

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Montmagny, le 16 novembre 2023 – C'est du 3 au 10 novembre dernier que la MRC de Montmagny amorçait son partenariat professionnel avec la Martinique afin d'échanger sur les champs d'expertise de chacune des organisations et de s'en inspirer, mais aussi dans le but de privilégier la mobilité de nos jeunes et de nos employés respectifs.

Représenté par six personnes du monde municipal, des affaires et de la formation professionnelle, ce partenariat s'échelonne en deux volets, soit par les visites respectives des territoires ainsi que par des échanges professionnels au cours de l'année 2024. Notons que du 20 au 27 janvier 2024, la délégation martiniquaise sera accueillie par la MRC.

Les visites se sont principalement concentrées autour des domaines visant les champs d'expertise des participants. Les secteurs du tourisme, de l'environnement, de l'entrepreneuriat, de la formation, de la culture, de l'alimentation et bien évidemment les services municipaux ont été au cœur de ce séjour d'échanges.

## **Exemples d'ailleurs**

La délégation de la région de Montmagny a eu la chance de visiter une distillerie, des formations techniques telles qu'une école de mécanique automobile et de cuisine, l'Espace Sud (l'équivalent administratif d'une MRC), pour ne nommer que ceux-ci. La délégation a constaté les différents atouts de ce territoire de la Martinique, soit la reconnaissance d'une économie bleue (préservation du caractère nautique et le développement durable), la formation des jeunes et le volet touristique hautement développé.

L'aspect innovant de cette mission est qu'en plus d'offrir des opportunités aux jeunes des deux régions grâce aux partenariats de maillage dans les entreprises touristiques, scolaires et d'affaires, les deux organisations souhaitent permettre à leurs employés respectifs de vivre une immersion de six mois sur le territoire de l'autre en continuant de travailler pour leur employeur d'origine, afin de s'imprégner du milieu de l'autre mais aussi de partager leur expertise.

## Actions à poursuivre

Dans la prochaine année, plusieurs actions seront déployées à la suite de cet échange. Ces actions seront principalement axées sur le recrutement des jeunes, le partenariat touristique, le développement de projets avec la formation professionnelle et la promotion des programmes scolaires d'ici.

Ce partenariat avec l'Espace Sud Martinique est rendue possible grâce à une aide financière dans le cadre du Fonds franco-québécois pour la coopération décentralisée (FFQCD) du ministère des Relations internationales et de la Francophonie du Gouvernement du Québec.

-30-

Source: Myriam Fortin | Communications | MRC de Montmagny | 418-248-5985 p. 354

Information : Nancy Labrecque | Directrice générale | | MRC de Montmagny | 418 248-5985 p. 223